

知床の窓から見えるもの

2025年2月12日（水）

皆さん初めまして！今回ブログを担当するのは、去年10月に釧路孝仁会記念病院から羅臼診療所に異動してきた作業療法士です。元々出身が羅臼町で高校生までこの町で過ごしてきました。約10年ぶりに地元に戻ってきて思った事や感じた事を皆様に伝えられたらいいなと思います！

まず久しぶりに羅臼の冬を過ごした感想ですが・・・雪の量が凄すぎる！釧路に5年程度暮らしていましたが2.3日に1回雪が降ることはなかったですし、最近では大雪も降り、正直雪かきが嫌いになってきました(-_-;)

ですが悪いことばかりではなく、雪が降ると近所の方や親せき等が助け合い、綺麗に除雪をする所も町民皆様の良いところだなと改めて感じました！

そして、「釣りをするなら羅臼が一番！」という事です。私は趣味活動として釣りを始めました。大きいカレイや秋鮭を釣れた事はもちろん嬉しかったのですが、なによりも初めて羅臼で釣りをした時に初心者私に対して、地元の釣り人さん達からは投げ方や場所など細かく教えて頂き、釣りをするにはやはり羅臼だな、と温かい気持ちになりました！

しかし、高校生まで羅臼に住んでいたにも関わらず、まだまだ未開拓の食事処が沢山あります。羅臼にいる間に、気になっている飲食店に沢山足を運んでみたいです(^^)!

しばらくの間、羅臼町から離れる予定はなく、皆さまが今後も元気に過ごせるよう、リハビリ職に力を入れていきたいと考えています。皆様今後もよろしくお願い致します！



←初めて釣った秋鮭です！